

III Coloquio Internacional de Agroecología

En su apuesta por una formación óptima y transversal, desde la Maestría en Ciencias Agrarias y la Maestría en Extensión y Desarrollo Rural, se da paso al III Coloquio Internacional de Agroecología, auspiciado por el grupo de investigación en agroecología y transformación agraria sostenible de la Universidad de Pamplona (GIATAS), durante los días 05, 06 y 07 de junio en el auditorio Jorge Gaitán.

Durante la jornada, 9 conferencias magistrales internacionales y más de 30 ponencias tomarán lugar, de la mano de investigadores de carácter nacional, semilleros de investigación docente, egresados de la universidad y personas del sector productivo. “Por primera vez hemos cambiado el enfoque, y no se van a exponer resultados puros para investigadores, sino que hay un ingrediente diferente, la participación de los agricultores, los organismos, las asociaciones, las organizaciones, y ese intercambio de saberes dará un enfoque más práctico y objetivo desde el sector productivo”. Agregó el director de la Maestría en Ciencias Agrarias, PhD, Leonides Castellanos.

Entre los conferencistas, se destacan las intervenciones del PhD. Álvaro Acevedo, director del Doctorado de Agroecología de la UNAL, quien expondrá la historia de la agroecología, su importancia e impacto en medio ambiente y la del PhD. Santiago Sarandón, de la Universidad de La Plata, Argentina, quien hablará sobre la transición de la agricultura convencional a la agricultura agroecológica, y el paso a paso del proceso, culminando la jornada con un panel de expertos, conformado por dos vicerrectores de la Universidad de Pamplona, encargados de explicar las políticas de la universidad en relación a la investigación y la innovación.

*Apuéstale a la formación posgradual.
apuéstate a la Universidad de Pamplona*



“Ojalá se proponga que el municipio de Pamplona, así como el de Caldas, sea un municipio agroecológico, sería una forma de disminuir el exceso de pesticidas químicos, utilizando los recursos que nos brinda el medio ambiente, naturales, haciendo un manejo eficiente de los agroecosistemas”. Indicó el PhD. Castellanos. La realización de este tipo de coloquios es de gran importancia para la agricultura y el sector agropecuario, que está llamando a ayudar, a participar y a mitigar el cambio climático. “nosotros estamos en el foco de eso, el grupo GIATAS está en esa dirección, y este momento es crucial, porque el gobierno actual tiene políticas ligadas a la protección del medio ambiente, por lo tanto, es clave impulsar esta tarea desde nuestra universidad”. Concluyó el director.

Desde la Universidad de Pamplona se aborda y se comprende la importancia de la agroecología en la sociedad, y a través de la realización de este tipo de coloquios se promueve el conocimiento y la aplicación de los principios agroecológicos, contribuyendo a la construcción de un futuro más sostenible.

*Apuéstale a la formación posgradual.
apuéstate a la Universidad de Pamplona*

